Stereo Klingen wie: Eine wilde Nacht von KT Tunstall mit Bela B. Und Du kannst zuhören.

Stereo Monument

Über Stereo Monument

Die Münchner von Stereo Monument machen rhythmischen Rockpop mit deutschen und englischen Texten. Für immer neue Hörüberraschungen sorgen Anleihen aus Ska, Rock'n'Roll und New-80ies-Synthie-Sounds. Zwei Leadsänger - Florian Kölbl und Michael Erle – komplettiert durch Bernhard Schug als Background-Gesang verleihen den Songs Persönlichkeit. Dabei übernimmt Kölbl tendenziell eher die englischen Stücke, welche meist einen stärkeren Pop-Einschlag haben. Erle, der die Texte schreibt, übernimmt die deutschen und punkigeren Songs. Bernhard Schug hat den coolsten 80er-Jahre Synthie seit Ultravox. Michael Forster kickt wie Slipknot.

Besetzung:

Florian Kölbl - Git, Vocs Michael Erle - Bass, Vocs Bernhard Schug - Keys Michael Forster - Drums

History:

Stereo Monument wurde 2006 gegründet und spielt in der aktuellen Besetzung seit 2007. Neben zahlreichen Auftritten in München und Oberbayern rockte die Band das Rover-Treffen 2008 in Ferropolis. Im Jahr 2010 erreichte die Band eine Platzierung auf der Shortlist des Myspace Bandradar-Wettbewerbs. Seit dem gleichen Jahr hat Stereo Monument auch ein erfolgreiches Akustik-Set, mit dem die Band vor allem in Münchner Cafés und Bars weckt. Im Januar 2012 erschien das Debutalbum "Retro Radio" bei Bacon Belt Records (Sauerlach/München).

Kontakt:

Stereo Monument, % Michael Erle Schwabmavrstr. 1 85764 Oberschleißheim info@stereo-monument.de

Mobil: 0178 4266 326

www.myspace.com/stereomonumentband und www.stereo-monument.de

Florian Kölbl, Tel 0177 21 789 10, florian.koelbl@googlemail.com